

Bolivie : forte répression à Cochabamba contre des manifestations pacifiques



La Paz, 12 mai (RHC)- Des habitants de la zone K'ara K'ara, située au sud de la ville de Cochabamba en Bolivie, ont dénoncé la répression déclenchée par des policiers et des agents militaires contre des manifestations pacifiques.

Les citoyens sont sortis dans les rues de la zone pour exiger du régime de facto de rouvrir les activités économiques pour pouvoir survivre au milieu de la pandémie de Covid-19

Malgré le caractère pacifique des manifestations, des policiers et des militaires ont attaqué les participants avec des grenades lacrymogènes.

La répression a été renforcée pendant la nuit avec l'utilisation de balles en caoutchouc et de gaz.

Selon des médias locaux, les manifestations dans la zone ont lieu depuis dimanche. Les personnes signalent qu'elles manquent de ressources pour manger et satisfaire d'autres besoins essentiels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222478-bolivie-forte-repression-a-cochabamba-contre-des-manifestations-pacifiques>



Radio Habana Cuba